



Dem neuen Vorstand des Feuerwehrvereins Thanheim mit Vorsitzendem Markus Färber und dessen Stellvertreter Andreas Schoppe (vorne, Vierter und Fünfter von links) gratulieren Bürgermeister Markus Dollacker (rechts), KBI Hubert Blödt und KBM Jürgen Ehrnsberger (von links). Bild: sön

# Wehr unter neuer Führung

**Wachwechsel bei der Freiwilligen Feuerwehr Thanheim: Nach 27 Dienstjahren übergibt Joachim Hantke das Amt des Vorsitzenden in jüngere Hände. Auch andere Posten werden besetzt.**

**Thanheim.** (sön) Vorsitzender Joachim Hantke blickte im Saal des Feuerwehrgerätehauses auf das abgelaufene Vereinsjahr zurück. 164 Mitglieder zähle derzeit die Truppe, berichtete er, und betonte, dass dies 65 Prozent der Thanheimer Bevölkerung seien. Fünf Vorstandssitzungen seien abgehalten und vier Mitgliedern zu runden Geburtstagen gratuliert wor-

den. Teilgenommen habe die Wehr am Florianstag in Ursensollen und an vielen Gründungsjubiläen von befreundeten Feuerwehren. Des Weiteren an der Fronleichnamsprozession in Ens Dorf mit Spendenübergabe aus dem Benefizkonzert sowie am Volkstrauertag mit Fahnenabordnung und der Christbaumversteigerung der DJK Ens Dorf.

Danken wolle er Bürgermeister Markus Dollacker und der Gemeinde für die finanzielle Unterstützung, sowie dem Kommandanten, dem Jugendwart und der Fahnenabordnung. Wenn es nach 27 Jahren auch an der Zeit für einen Generationenwechsel, für eine Veränderung und Erneuerung des Vorstands sei, so

Hantke, wolle er aber auch einen Blick auf das in der Zeit Geschaffene richten. Er erwähnte den Neubau des Feuerwehrgerätehauses, „der ohne Mittel aus der Gemeindekasse erfolgte“. Er werde das Amt des Vorsitzenden des Feuerwehrvereins vermissen, gestand er, das er an 9855 Tage durch Höhen und Tiefen führte.

Bei den anschließenden Neuwahlen unter der Leitung von Bürgermeister Markus Dollacker votierte die Versammlung einstimmig für Markus Färber als Vorsitzenden, Andreas Schoppe als dessen Stellvertreter, Luisa Hofmeister als Kassiererin, Laura Dürr als Schriftführerin. Beisitzer sind Michael Reindl, Johannes Bösl und Sebastian Bösl. Zu Revisoren

wurden Philipp Donhauser und Maria Drexler gewählt. „Heute ergaben sich große personelle Veränderungen bei der Thanheimer Wehr“, sagte Bürgermeister Markus Dollacker. Sein Dank gelte dem langjährigen Vorsitzenden Joachim Hantke sowie allen Aktiven und Passiven für ihren Einsatz.

Landrat Richard Reisinger bescheinigte den Thanheimern einen Blick für das Wesentliche. Pfarrer Andreas Kroworsch erinnerte an den Besuch der Thanheimer zu seinem Priesterjubiläum und den Gegenbesuch der Senioren seiner Pfarrei, „nach dem die Nürnberger nun sicher positiver über die Oberpfälzer denken“.

## Urkunde übergeben

Michael Rothut der Kommandant in Thanheim

**Thanheim.** (sön) Vor dem Bericht des neugewählten Kommandanten bei der Dienstversammlung der Thanheimer Feuerwehr war Amtliches angesagt: Bürgermeister Markus Dollacker übergab an Michael Rothut III die Urkunde über dessen Bestätigung „zum Kommandanten durch die Gemeinde mit allen Rechten und Pflichten für eine Amtszeit von sechs Jahren“.

Rothut blickte zurück: Zwei Mal sind die Aktiven der Thanheimer Wehr im vergangenen Jahr zu Einsätzen gerufen worden. Zur Verkehrs-umleitung bei einem Unfall in der Sportheimstraße in Ens Dorf und einer Straßenüberschwemmung beim Anwesen Dürr in Thanheim. 34 Aktive, darunter vier Frauen, leisteten nach der Übernahme von Luisa Hofmeister aus der Feuerwehrjugend, Dienst bei der Thanheimer Feuerwehr, listete der Kommandant auf.

Neben den monatlichen Übungen habe sich die Truppe in der Brandschutzwoche an einer Großübung zum „Verhalten im Atemschutznot-

fall“ der Wehr Wolfsbach in Hofstetten beteiligt. Unfallverhütungsvorschriften, Technische Hilfeleistung, Knoten und Anleitern seien Themen der Übungen gewesen. Die Leistungsprüfung „Gruppe im Löschein-satz“ wurde absolviert. Weiter verwies er auf die gut besuchte Einführung zum Defibrillator durch einen Vertreter des BRK Amberg.

Angeschafft wurden neben drei Handscheinwerfern auch Überjacken, ein Schutzanzug, zwei Winkerkellen und ein Standrohr. Anschließend ernannte Kommandant Michael Rothut III mit sofortiger Wirkung Thomas Scharr zum Jugendwart, Maria Drexler zur stellvertretenden Jugendwartin und Andreas Schoppe zum Gerätewart.

Sein Dank gelte dem scheidenden Feuerwehrvorsitzendem Joachim Hantke. Eine positive Bilanz können auch Jugendwart Thomas Scharr und seine Stellvertreterin Maria Drexler ziehen. Nach dem Ausscheiden von zwei männlichen Feuerwehranwärt-tern und der Übernahme von Luisa



Bürgermeister Markus Dollacker übergab vor Beginn der Dienstversammlung an Michael Rothut III die Urkunde über dessen Bestätigung „zum Kommandanten durch die Gemeinde mit allen Rechten und Pflichten für eine Amtszeit von sechs Jahren“. Bild: sön

Hofmeister in die aktive Wehr herrsche durch die Neuzugänge Eva Hofmeister, Pauline Rotkopf und Anna Dürr „Frauenpower“ bei der Thanheimer Jugendfeuerwehr. Denn diese zähle nun vier Mädchen und zwei Jungen.

Der Wissenstest mit Thema „Fahrzeugkunde“ wurde bestanden, auch an den monatlichen Funkübungen nahm die Jugendfeuerwehr teil. Aus-

gerichtet habe die Jugendwehr die Kirwa Seulohe und mit den Kirwapaaren die Kirwa in Thanheim. Kreisbrandinspektor Hubert Blödt dankte, auch im Namen des verhinderten Kreisbrandrates Fredi Weiß und von Kreisbrandmeister Jürgen Ehrnsberger, Joachim Hantke für die lange Zeit, die dieser dem Verein vorgestanden habe. Kurz ging er auf die Einsätze ein, bei denen die Wehren des Landkreises gefordert waren.